

LA RIOJA

DIARIO IMPARCIAL DE LA MAÑANA

DIRECCIÓN, REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN CALLE DE SAGASTA, NÚMERO 25, BAJOS.

PRECIOS DE SUSCRIPCION

Logroño, un mes... 1 peseta
 Fuera, trimestre, pago adelantado... 3
 en la Administración... 5
 Cuba y Puerto-Rico, semestre... 10
 Países de la Unión Postal y Filipinas... 14
 semestro.
 Número suelto, 5 céntimos
 Atrasado, 10 id.
 No se devuelven los originales.
 No se publica los días siguientes á festivos.

PRECIOS DE INSERCCION

En 4.ª plana línea cuerpo 8.... Pesetas 0'05
 En 3.ª id. id. id. id. id. id. 0'10
 En 1.ª id. id. id. id. id. id. 0'25
 Gacetas, línea 0'80
 Rebaja del 50 por 100 pasando de 30 inserciones.
 Comunicados á precios convencionales de 0'50 de peseta línea en adelante.
 No se insertará artículo alguno que no proceda de la redacción ó colaboradores ya designados, los cuales deberán remitir los trabajos con su firma.
 Excepción hecha de los comunicados.

H. SANCHEZ OCULISTA
 Médico honorario del Hospital provincial.
 Consulta de 11 á una y de 3 á 4
 Gratis á los pobres de 9 á 10 en el Hospital.
 Calle del Mercado, 45, 3.º—Logroño.

Miscelánea
 Hace días venimos observando con interés cierto movimiento iniciado por un joven diputado provincial de Palencia, don Abilio Calderón, que ha sabido interesar á los labradores de aquella comarca para hacer subir el precio del trigo por medio de reformas legislativas ó de gobierno. Y no es sólo porque la tendencia sea altamente simpática sino porque, á vuelta de remedios con los que no estamos conformes, se inicia una idea susceptible de adquirir gran desarrollo y convertirse en problema nacional.

Quiéren los palentinos, con justicia sobrada, abrir en Filipinas mercados para sus trigos. Relación en nuestros lectores este deseo con la queja expresada hace pocos días por los exportadores catalanes que ven elevarse los derechos del vino en Cuba y con la protesta de los hortelanos y fabricantes de Calahorra contra las dificultades para introducir conservas en las Antillas y se preguntarán seguramente para qué le sirven á España las colonias?

Aquello que nuestros antepasados conquistaron á costa de tanto esfuerzo y conservamos con tanto cuidado, parece que sólo sirve para asustar á las madres, diezmar nuestros soldados, aumentar la deuda pública y enriquecer á cuatro caballeros particulares con menoscabo del buen nombre español. Este es el problema que quiséramos ver surgir de esa asamblea proyectada en Palencia que seguramente reflejará en la Rioja y en otras regiones. ¿Son provincias españolas Cuba, Puerto Rico y Filipinas? Pues ¿quién circule por ellas los productos españoles como por las de León ó Albacete: ¿son posesiones? pues hay que convertir las de carga en mercados benéficos para la agricultura la industria y el comercio de la metrópoli. Mandemos en ambos casos soldados que paguen tributo al ambiente insano, ya que la necesidad lo exige; pero vayan seguidos de los fardos, las cajas y las barricas embarcadas en nuestros puertos.

Ya habrán visto nuestros lectores que cambio tan radical se ha operado en Madrid en la discusión de los presupuestos.

El periódico que antes dió la voz de alerta, *La Correspondencia*, dice que es imposible discutir en una atmósfera de 40.º, los diputados que allanaron el camino á la ley económica se conforman con autorizaciones

nes y el Gobierno acuerda retirar los presupuestos. La causa de todo esto, la desconocemos y no es fácil adivinarla.

LA RIOJA EN HARO
 Exámenes en la escuela de doña Epifania Garayoa

Asistieron los señores Alcalde, Cura Párroco, Mozos y Mariaca. Costeando á las diferentes preguntas en las asignaturas del programa, las niñas demostraron tener conocimientos bien adquiridos y fielmente conservados, distinguiéndose en Aritmética las niñas Primitiva Oaño y Josefa Diaz, y en Lectura Aquilina Cornejo. Al terminar por la mañana, la niña Consuelo Urrutia pronunció un discurso dicho con sentimiento y gracia. Por la tarde se repitió este discurso y pronunció otro la niña Ignacia López, que además del mérito de decirlo bien tenía el de ser sumamente largo. Si la enseñanza de las mencionadas asignaturas es completa en esta escuela, de labores es sin duda alguna la que acredita en alto grado á su digna directora. Entre las muchas y buenas labores que vimos, citaremos las que más nos gustaron. Una camisa de mujer, un guarda pañuelos, un perfumeo y un encaje americano de Casilda Lallana. Un porta-retratos, un camisón, un pañuelo de encaje y un encaje á bolicillos de Luisa Lallana. Unas camisas y unos imperceptibles remiendos de María Bodegas. Pañuelos bordados de Dolores Velasco. Una papelera y un S. José de Emilia Saéz Muñoz. Un acericó de Consuelo Urrutia varias toallas y un remiendo de Beatriz Bástegui. F. Betis ó Ignacia López, juegos de cama. Un cubre-piés de Luisa Lorente. Servilletas bordadas de T. Lecea. Camisas y un cuadro de Rita Escribano. Un par de calcetines de Aquilina Cornejo. Un bordado representando una casa de campo de Rosalia Martinez. Una colcha de Felisa Martinez.

Es la primera vez que doña Epifania Garayoa celebra exámenes en Haro, y ciertamente que en ellos nos ha hecho ver lo que como maestra vale, que es mucho. Reciba, pues, nuestra enhorabuena, y quiera Dios que esté muchos años entre nosotros. D. Emilio Mariaca en nombre de la Junta de Instrucción, manifestó la satisfacción con que habían visto el ejercicio practicado, dando á la profesora merecidos plácemes en nombre de aquella. Haro, 6 de julio de 1894.

Para las señoras.
 Toilette para paseo



El cuerpo completamente liso en lo que marca el pecho y espaldas, va ligeramente fruncido en los costadillos, y hállase recubierto de tul bordado, excepto en el delantero que forma una especie de escote. La falda es de las llamadas forma campana, se hace de tres diferentes paños ó quillas y se adorna lo mismo que el cuerpo con tules y tres filas de pasamanería compuesta cada una de ellas de cinco hilos de perlas y grandes nudos de lo mismo. Sin embargo, como todo de pasamanería resulta sumamente caro, no estará mal el que sustituyan los hilos indicados por unos *entredoses* de guipure. Materiales: trece metros de seda, doce de forros, y uno veinte de tul bordado, y los adornos necesarios. UPINA.

CORRESPONDENCIA
Treviana, 6.
 Llevamos un tiempo excelente para la vegetación, reflejándose muchísimo en el hermoso color de las viñas y sembrados que hacen crecer abundantes cosechas. Están segando las cebadas á toda prisa, pues los abrasadores calores de estos días últimos las han secado inmediatamente. La temprana da buena cosecha; pero no así la tardía: en general, bastante regular. El trigo bonísimo hasta la fecha; sólo falta que grane bien, y que nos dejen en paz las tronadas con pedriscos, como hasta ahora. Todavía no se ha notado ninguna

enfermedad en las viñas, sino que por el contrario se ha desarrollado como nunca la floración y con esto las esperanzas de una abundante y sana cosecha.

Lo tempranillo viejo tiene poco fruto, pero está compensado por el garbado. Aquí se han dado en general dos manos de mezcla cupro cálcica y hay algun propietario que se dispone á dar la tercera, tanto como preservativo, como por tener idea de que salen mejores vinos en lo sulfatado. Ayer vendió el propietario D. Felix Varona unas 1500 cántaras de con yeso y color á 5 reales y tres cuartillos cántara. Quedan muy buenas clases de y sin yeso que se cederian á 5 reales los 16'04 litros. Se repite su afetisimo S. S.—J. L.

Calahorra, 6.
 Ayer tarde ocurrió en esta ciudad una sensible desgracia. Próximo al convento de los Carmelitas, bañábase un chico en el río Cidacos mientras su padre estaba regando en un sitio muy cercano. El pobre niño tuvo la desgracia de encontrar la muerte entre las aguas. Ha sido arrendada la plaza de toros por contratistas forasteros, que darán dos corridas superiores durante las fiestas. Cuando el plan vaya poniéndose en vías de realización, daré más detalles. Ha regresado de Herce la señora viuda del general Sagasta. Hoy marcha á Castro Urdiales (en vista de que no ha podido arreglarse con el teatro de Logroño) la compañía que dirige el señor Corcuera y que por espacio de algún tiempo ha trabajado en Calahorra. Suyo afectisimo.—El Corresponsal.

Herramelluri, 6.
 Afortunadamente no tenemos que lamentar daño alguno en los campos de esta jurisdicción por efecto de las fuertes tormentas de los días 30 y 1.º del actual, si bien pasamos nuestros consigüientes apuros al ver la nube de tan malísimo aspecto al parecer dispuesta á descargar sobre nuestros inmejorables campos. Ayer en la Parroquia de San Esteban de esta villa tuvo lugar el enlace del joven y rico propietario don Valentin Castro Barrasa con la acaudalada y bella joven doña Veridiana de la Iglesia. Bendijo á los contrayentes, previa autorización del Párroco de ésta Iglesia, don Venancio Abad, Cura Párroco de Calahorra del Buezo (Palencia) tío de la novia. Fueron padrinos don Lesmes Riaño y la simpática señorita Matilde del Solar, y asistieron al acto don Pablo y don Toribio Garcia, don Juan del Solar, don Lucio González, don Primitivo Ameyugo, don Anselmo Abad, don Ignacio Garcia, don Florentino Martinez, doña Brígida Diaz, doña Pilar Pérez, doña Petra Santa María y la joven y linda señorita Emilia del

Solar. Vestía la novia á pesar de su alta y elevada posición social, modérrimo traje de merino negro sin adornos.

Terminado el acto se sirvió á los invitados en casa de los padres de la novia abundantes pastas, finos dulces y variados licóres y un sabroso almuerzo, pasando después la gente de buen humor á rendir culto á Terpsicore hasta las doce de la mañana hora en que se sirvió una sabrosa y abundante comida bien condimentada, compuesta de exquisita carne de cordero, abundantes pollos y ricos rostitos, con otra ininidad de platos no menos sabrosos, postres y buenos vinos del país que con la taza de café moka duró hasta las tres en que volvió á reanudarse el jolgorio que debió surtir el efecto deseado, puesto que á las nueve volvieron los comensales á la carga haciendo honor á la rica cena que se le sirvió. Trás del baile, la comida, y alguna que otra copita, el cuerpo pedía reposo y en busca de él salieron á las 12 de la noche todos los invitados. El Corresponsal.

Jurados y testigos.
 Se han recibido las órdenes para cobrar 500 pesetas con destino á los jurados que actúen en este trimestre, y como en dicho período no hay juicios por jurados, resultan inútiles mientras no se apliquen á otro fin. Para testigos y peritos del mismo trimestre se reciben mil pesetas. Además, se envían á esta Audiencia 5.600 pesetas para satisfacer dietas atrasadas de jurados y 4.500 para testigos y peritos. De modo que cuando se realicen todos estos fondos, se pagarán todas las deudas del año económico que acaba de terminar. Los interesados deben estar prevenidos para cuando llegue el momento oportuno, aprovecharlo sin dejar trascurrir el plazo que den para el cobro. Nosotros lo pondremos en su conocimiento sin perjuicio del aviso oficial.

Hacienda municipal.
 Durante el año económico último ha recaudado el Ayuntamiento de la capital 616.739'19 pesetas y pagado en el mismo período 598.684'32 resultando por tanto una existencia de 18.054'87 pesetas el día 1.º de julio. Durante el año se han cubierto con holgura todas las atenciones del municipio, habiéndose amortizado buena parte de la deuda contraída por obras reproductivas en su mayor parte. La situación de la Hacienda municipal es por tanto muy buena existiendo gran sobrante que se emplea en el fin citado.

en el fondo de su corazón la debilidad de la naturaleza humana que hace succumbir bajo los esfuerzos del ángel de las tinieblas á hombres llamados por la naturaleza y predestinados por la gracia á ser las antorchas del mundo, gloria de la humanidad y sostenes de la religión. Los vicios que la corrupción del siglo había incurrido en Egerton, sus artificios y disimulo, su grosera codicia, no era nada al lado de las sospechas, por desgracia demasiado evidentes, que pesaban sobre la cabeza de Denbigh. La necesidad de informar inmediatamente á Emilia de este triste descubrimiento, aumentaba la ansiedad y disgustos de mistress Wilson, tanto que el carruaje se detuvo á la puerta de Bendfield Lodge antes que hubiese tomado resolución alguna. Su hermano vino á presentarle la mano para apesarse, y temerosa de que Denbigh hubiese aprovechado su ausencia para declarar á Emilia sus pensamientos, preguntó enseguida por él. Se le dijo que había venido en compañía de Juan, tomado su escopeta y vuelto á salir con él al campo lo cual la tranquilizó un poco, por más que en su concepto fuese esta una nueva prueba de que no había tal indisposición y que su objeto había sido no verse en presencia de mistress Fitzgerald. Por última prueba resolvió hacerle entregar la cartera en su presencia para ver si la reconocía

acompañaría á pasear y la prontitud con que la había dejado en cuanto había oído que iba á presentarle á mistress Fitzgerald, todo, en fin, se reunía para confirmarla en esta cruel verdad, y mistress Wilson veía demasiado claramente la solución de las dudas que tantas veces la habían asaltado. Los infortunios de mistress Fitzgerald, el desgraciado desenlace de los amores de Juana eran nada en concepto de mistress Wilson al lado del crimen de Denbigh. Recordaba la conducta que le había visto observar en diferentes ocasiones y se admiraba de que un hombre que parecía saber dominar tan completamente sus pasiones, se hubiese dejado arrastrar por ellas hasta el punto de olvidar todas las leyes del honor y de la virtud. Su falsedad, su hipocresía, probaban que su demoralización era más bien el efecto de un sistema que de la fogosidad de la juventud, porque no era bastante débil la austera viuda para tratar de disimular la evidencia y enormidad de su descubrimiento. Atribuía el movimiento espontáneo con que se había precipitado entre Emilia y la muerte á un valor natural y quizás á una pura casualidad, mas el respeto profundo y constante que había manifestado á la religión, su caridad activa, ardiente y reflexiva á la par, su negativa pertinaz á batirse en duelo, cómo podían conciliarse con su conducta anterior? Mistress Wilson desploraba

Wilson de que era el mismo Egerton, quien con su desenfadada relajación había causado á Julia tan fundados temores. Sabía que el coronel Egerton había hecho una sola campaña en España, precisamente en el año en que había ocurrido aquel suceso y en el cuerpo en que había servido el mayor Fitzgerald, viniendo á corroborar su conducta posterior que era muy capaz de ello y de mucho más. Mistress Fitzgerald consultó á su amiga acerca de lo que debería hacer en aquellas circunstancias. Esta la preguntó si había puesto en conocimiento del conde de Pendennys la audaz visita de su perseguidor. Al oír el nombre de Pendennys, las mejillas de la hermosa viuda se cubrieron de carmin de rubor, y respondió que por muy ofensivas que fuesen á su honor las insinuaciones del tal Egerton, y por más que de ningún modo creyese que podía haberle dado pie para hacerlas, habían despertado en su alma tal sentimiento de repugnancia y de aversión hacia tal hombre, que no la parecía necesario recurrir con tal motivo á los buenos oficios de conde. —Por otra parte, añadió estrechando y besando la mano de mistress Wilson, vuestras bondades y afecto, no hacen inútiles en este caso otros consejos? Su amiga, estrechándola á su vez la mano con cariño, alabó mucho su delicadeza y la dijo que

Sección de noticias

Según nos informan ha sido aprobada por el ministerio de la Gobernación la cesión que el Ayuntamiento hace al ramo de Guerra de unos terrenos destinados a hospital militar.
En cuanto se reciba la Real orden se otorgará la correspondiente escritura ante notario público.

Según el reconocimiento practicado resulta que en la mina de iluminación de aguas del Iregua existe un gran caudal, pero debe haber alguna obstrucción causada sin duda por las piedras arrojadas a mano airada y arrastradas por la corriente y la arena mezclada con el agua los días pasados.

Hoy quedará fijado en el despacho del señor Alcalde el plano general de Logroño recientemente formado.

Para fines del corriente mes quedarán terminados y podrán ser remitidos a Madrid los planos del nuevo Instituto, de cuya obra hacen grandes elogios las personas inteligentes en la materia.

Teniamos intención de haber publicado todo ó parte del discurso que pronunció en el Senado el señor Marqués de Reinoso defendiendo el proyecto de «coupage» de los viños en España y al efecto se nos había remitido dicho discurso.

Desgraciadamente el «Diario de Sesiones» se ha quedado en el camino y los extractos de la Gaceta se publican con extraordinario retraso.

Es una delicia lo que pasa en Co-reos.

La Junta provincial de Instrucción pública, publicará en breve una circular interesante á los ayuntamientos que aprovechen el período de las próximas vacaciones escolares para el arreglo de los locales de las escuelas.

Afortunadamente antes de levantarle una estatua á un torero se le ha erigido á un maestro de escuela.

El Ayuntamiento que ha tenido tan bella iniciativa ha sido el de Nora en la provincia de Murcia y el agraciado don Cipriano Galea y Garcia, que nunca cobró más que 825 pesetas al año.

Según nuestras noticias que pueden ser equivocadas—ha de ser algo largo en esta provincia.
El Alcalde de Aulsejo se queja de que los pueblos de Oca y El Redal no respetan el pacto relativo al aprovechamiento de aguas, y ruega al señor Gobernador que impida en lo sucesivo dichos abusos, pues de lo contrario, no permitirá pastar á los ganados de aquellos pueblos.

Se han formado por el Ingeniero jefe de O-bras públicas las listas de propietarios á quienes afecta la expropiación de fincas para la carretera de Villamediana á la de Logroño á Zaragoza en las jurisdicciones de Murillo y Agoncillo.

A informe de la Diputación provincial, se ha remitido un oficio de don Victor Gredilla, rematante del servicio de bagajes del cantón de Haro, en el cual pide relación detallada de los pueblos comprendidos, así como si son de su cuenta la conducción de los presos ó de los fondos del partido.

Ha sido destinado á la Comisión organizadora de las ambulancias de Sanidad militar, del primero y segundo cuerpo de ejército, residente en Madrid, el médico segundo del Regimiento Infantería de Bailén, don Maximino Fernández.

Felicitemos al ilustrado médico por la honrosa distinción y deploramos su ausencia.

El Alcalde de Alfaro, en vista de la enfermedad de sacampión que se ha desarrollado en aquella ciudad ha ordenado la clausura de las escuelas, toda vez que se han verificado los exámenes y están muy próximas las vacaciones caniculares.

Se ha cursado al ministerio de Fomento el expediente de jubilación por imposibilidad física de doña Oesireo de Francisco, maestra de Ojastro.

En el Juzgado municipal se inscribieron ayer los nacimientos de Eulogio Bartolomé Ortega, y Enrique Ruiz González, y las defunciones de Pedro Valle Olarte, de un año y Elvira Pérez Duarte, de 18 meses.

El Alcalde de El Rasillo ha concedido un premio de cincuenta pesetas á la maestra de aquella villa, en vista de los brillantes resultados obtenidos en beneficio de la enseñanza.

Ha sido condenado por la Audiencia provincial, el vecino de Campo provin Isidro Prado á la pena de cuatro meses y un día de arresto mayor y 79 pesetas de indemnización á Pedro Pascual por lesiones inferidas á éste en un baile celebrado en dicha villa.

Hasta ahora solo han sido aprobadas por las oficinas de Hacienda 79 matriculas de industrial y ningún reparto de territorial de los pueblos. Conviene activar la remisión de estos documentos, pues á los pueblos conviene que se recaude en los plazos de instrucción y á los contribuyentes les perjudicaría la acumulación de recibos.

Si con no mandar los expedientes se aliviaron algo las cargas que pesan sobre el productor podía aconsejarse el retraso, pero lo único que hasta ahora hemos visto que se consigue es algún castigo que puede evitarse fácilmente.

El Alcalde de Muro de Aguas comunica que el día 30 del pasado mes descargó una terrible tormenta acompañada de piedra, repitiéndose el día primero de julio, aunque no tan fuerte, y causando abundantes

daños en los campos, por cuyo motivo el vecindario se halla altamente consternado.

Los que no pueden hablar ni comer por falta de los dientes, acudau al Dentista Sr. GURREA, Portales, 36, Platería, donde se construyen dentaduras garantizando siempre el poder hablar y comer con ellas.

Se ha expedido licencia de uso de armas al sobrestante de Obras públicas don Nicomedes Muñoz.

Ha tomado posesión de la auxiliaria de la escuela de párvulos de Alfaro, doña Felisa Uribe y Argai.

A informe de la Comisión provincial han sido remitidos el recurso de alzada contra tres denuncias impuestas á Lorenzo Gordia, de Arnedo; y una instancia de Ildefonso Vidaurreta, el cual dice que le han impuesto quince pesetas de multa por pastoreo abusivo, sin cometer dicha falta, aunque el Alcalde lo afirma con la agravante de reincidencia.

Se halla vacante la plaza de farmacéutico de Lardero, con el sueldo anual de 650 pesetas pagadas trimestralmente y con asistencia de cincuenta familias pobres.

Las solicitudes podrán dirigirse hasta el 31 del mes actual.

Según la relación remitida por el secretario de Instrucción pública al Gobierno, las escuelas vacantes en esta provincia son las siguientes: las auxiliares de párvulos de Calahorra, Haro, Cervera, Alfaro, Navarrete y Aldeanueva de Ebro; las de niñas de Badarán y Canales; las de niños de Grañón, y las de ambos sexos de Inestrillas, San Vicente de Munilla, Islallana, San Torcuato, Daroca, Zaldiera, Montemediano y Carbonera.

En las Oficinas de Telégrafos se encuentra detenido un telegrama á nombre de Isidro Sánchez, fonda.
Quien hubiere perdido un reloj remontre negro con incrustaciones doradas puede pasar á recogerlo á la inspección de vigilancia.

Nos escriben de Lumbresas que en aquel estanco no existen sellos, papel timbrado, ni tabaco.

«Cualquier cosa llaman estanco en Lumbresas!»

Anuncia Nohersoom que los días 6 al 8 y 13 al 15 de este mes, serán tormentosos.

Desearíamos que no acertase.
Dices la revista Los viños y los aceites, hablando del estado de los olivos:

«En Andalucía se confía en que el año actual deje grato recuerdo entre los cultivadores; en Extremadura y la Mancha, el arbolado tiene mayor cantidad de fruto de la que calcularon algunos optimistas, y en Albacete, Valencia, Castellón, las provincias catalanas, las aragonesas, Navarra y la Rioja hace muchos años que los olivos no aparecían tan lozanos y tan cargados de aceituna.»

Por la Delegación de Hacienda se procederá en breve con rigor contra los ayuntamientos de Arnedo y Alfaro, por ser las únicas cabezas de partido que no han satisfecho las atenciones de consumos correspondientes al año económico pasado.

Arnedo debe 9.201.88 pesetas de las 16.002'50 que importa el cupo de la Hacienda y Alfaro adeuda 18.293'75 de las 30.453'50 del cargo.

Los días 29 y 30 de julio, tuvieron lugar los exámenes en las escuelas públicas que en Hervias dirigen nuestros apreciados amigos los esposos D. Arsenio Pérez y D. Emilia Blanco, habiendo quedado la Junta y el numeroso público que presenció tan solemne acto, altamente

satisfecho del buen resultado de los mismos y del celo de sus ilustrados profesores.

Se encuentra enfermo de verdadero cuidado, á consecuencia de una meningitis, el niño Pablo, hijo menor de los señores de Pereda.
Celebraremos que desaparezca la gravedad, salvándose la vida del simpático enfermito.

Magnífica casa en venta

En buenas condiciones se cederá la señalada con el número 4 de la calle del Mercado (frente á la Tabacalera).

Mide cerca de 378 metros cuadrados de superficie, la mitad construída y la otra mitad preparada para la construcción.

La casa es nueva, tiene amplios bajos con buenas lóces, apropiados para talleres ó almacenes, buenas habitaciones, agua potable, y otras comodidades.

Dará razón en la calle de Laurel, 24, pral.

Sociedad Leonesa Luz eléctrica

La Agencia ejecutiva de esta capital, se halla establecida en el Murro de Carmelitas, tercer hotel. Horas de despacho: de tres á seis de la tarde.

Cédulas Personales.

Los éxitos obtenidos por los Saticillatos de bismuto y cerio de Vivas Pérez son ya innumerables. Sus ciertas, positivas y evidentes ventajas sobre toda otra imitación, son causa de la preferencia con que la ciencia médica emplea ya en todas partes ese admirable medicamento.

Casos tratados con los Saticillatos de bismuto y cerio de Vivas Pérez por el Dr. Francisco Ros. Médico de la Beneficencia Municipal de Almería.

Colegio de niñas bajo la dirección de las Señoritas Martínez Zaporta. Mercado, núm. 112 (Portales) LOGROÑO

Romualda González, Modista necesita oficiales y chicas de alguna práctica.—San Blas, 22.

CARIDAD

Pueden hacerla las buenas almas en la calle de la Huavieja, 44, 1.º, donde se encuentra Félix Cenozo imposibilitado hace once meses y necesita tomar los baños de Arnedillo por prescripción facultativa.

D. E. GONZALEZ

Cirujano y Dentista Coloca dientes y dentaduras por todos sistemas, garantizados. Empasta, orifica y opera sin dolor, empleando el Cloruro de Etilo y otros. Mayor, 58 y 60, entreanuelo y Segasta 25.—Logroño

TELEGRAMAS

BOLSA

Table with columns for market news, Madrid telegrams, and Paris telegrams. Includes items like '4 por 100 interior al contado' and 'Paris, cotización de hoy'.

Del Circulo Logroñés.

Madrid 6
En Barcelona ha sido preso un anarquista italiano.
El señor Gamazo censura el aumento de gastos en Guerra, Marina y Fomento.

Se ha leído en el Congreso el proyecto de autorización para concertar tratados de comercio.

Ha sido firmado el decreto concediendo 17.000 duros de indemnización á los misioneros protestantes de Ponapé.

De nuestro servicio particular.

Madrid 6—10'20 n.

Senado

En la sesión de esta tarde ha continuado la interpelación sobre administración de Marina.

El señor Pascuín dice que á él no le alcanza responsabilidad por la inversión del crédito destinado á la construcción de la escuadra en los años anteriores.

Justifica la inversión de los fondos en el actual presupuesto, asegurando que se ha ajustado á la ley y á las necesidades de la armada.

Se ocupa de los barcos en construcción por la industria particular y dice que ignora cuando se terminarán y serán entregados al Estado aunque cree que no tardarán tanto como se ha dicho.

El marqués de Aguilar de Campó le contesta y sigue censurando las imprevisiones administrativas del Gobierno que acarrear graves daños al país.

Continúa la discusión sobre el proyecto contra los explosivos. El Obispo de la Seo de Urgel pronuncia un elocuente discurso en contra y termina el debate acerca de la totalidad.

aunque el noble carácter de Pendennys le ponía al abrigo de toda sospecha, no convenia que una joven hiciese confianzas de este género á personas de otro sexo, si tenia en algo las censuras de la opinión.
Como Egerton estaba ya casado, no parecia deberse temer por el pronto ningún atentado contra ella, que entretanto podia tomar su partido, además de que la expectativa de la gran fortuna de M. Jarvis era, en concepto de mistress Wilson, un motivo suficiente para contenerle en justos límites.

que bastaba para ponerla al corriente de todo lo que deseaba saber, leyó de letra del doctor Ives, bien conocida para ella; «A Jorge Denbigh, escudero.»
Mistress Wilson se quedó tan pasmada al hacer este descubrimiento, que pensó desmayarse y bajó uno de los vidrios del carruaje para respirar con más libertad. Largo rato tuvo en sus manos las fatales cartas: su vista estaba turbada, y una angustia inexplicable parecia tener embargados todos sus sentidos.
Cuando se sintió bastante repuesta para exponerse á nuevas emociones, examinó las cartas con el mayor cuidado, y las abrió para asegurarse de que no habia alucinación en sus sentidos: vio la fecha, las palabras querido Jorge al principio y la firma del doctor Ives al pié. No habia modo de dudar, y viniendo á su memoria mil circunstancias, antes de confusa significación, le hicieron ver toda la verdad con desesperante luzidez.
La repugnancia de Denbigh á hablar de sus campañas en la península; el extraño modo de evitar el encuentro de sir Herberto Neholson y las observaciones de este último; el desvío que habia notado siempre entre Denbigh y Egerton; su falta al baile y la singularidad de su porte en el día siguiente; el embarazo que mostraba siempre que se hablaba de lord Pendennys; á satisfacción con que habia acogido la invitación de

por suya, y al efecto encargó á un doméstico que se la devolviese durante la comida.
El aire de confianza y de satisfacción con que Emilia recibió á Denbigh, traspassó de dolor el corazón de mistress Wilson que apenas podia ocultar su indignación y conservar las apariencias de finura debidas al huésped de mister Bendfield.
A los postres, el criado comisionado por la previsoramente se aproximó á mister Denbigh y le preguntó:
—¿Es vuestra esta cartera, señor?
Denbigh la tomó y miró por un instante con sorpresa, y fijando luego su vista en el pobre Dick con mirada escrutadora, le preguntó donde la habia encontrado, y como sabia que era la suya,
Dick que no estaba preparado para responder á esta pregunta, volvió los ojos naturalmente hacia su señora; Denbigh lo observó, y encontrando la mirada de mistress Wilson se puso como un carmin, y la preguntó con voz entrecortada si era á ella á quien debia el favor de recuperar su cartera.
—No, señor, respondió con mucha gravedad, otra es la que la ha encontrado, y me ha encardevolvedrosela.
Denbigh continuó distraído y preocupado durante el resto de la comida; tanto que Emilia le dirigió dos ó tres veces la palabra sin obtener

